



AMLO busca con sus iniciativas mejorar el Estado de bienestar: ISSSTE

Las 20 iniciativas de reforma a la Constitución presentadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador están encaminadas a mejorar el Estado de bienestar y la soberanía nacional, señaló el director general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste), Pedro Zenteno Santaella, durante la supervisión de avances en la construcción del Hospital Regional de Alta Especialidad (HRAE) de Acapulco, Guerrero.

“En el caso de la reforma de pensiones se contempla un fondo semilla de 64 mil millones de pesos, para que las personas se jubilen con un monto decoro-

so. El instituto va a aportar los adeudos que tienen con el instituto algunas entidades gubernamentales, instituciones educativas y organismos operadores de agua, que asciende a 90 mil millones de pesos.”

Dicha reforma es para resarcir el daño que hicieron a la clase trabajadora los gobiernos de Ernesto Zedillo en 1997 y de Felipe Calderón en 2007, agregó ante profesores de la Sección 14 de la Coordinadora Estatal de los Trabajadores de la Educación de Guerrero (Ceteg), quienes lo acompañaron durante el recorrido por la construcción del HRAE ●